

## Rekord nach Ansage

03.06.2012 14:26



Die **baden-württembergischen Staffelmeisterschaften** wurden nach vielen erfolglosen Bewerbungen in diesem Jahr aufgrund des Jubiläums endlich an die **TSG 1862 Weinheim** vergeben. Nachdem die A-Schüler, die ab diesem Jahr als U16 bezeichnet werden, bereits im vergangenen Jahr den **badischen Rekord** in der **3x1000m-Staffel** auf 8:26,72min verbessert haben, stand vor heimischen Publikum ein erneuter Angriff an, waren doch mit William Roster und Carlos Dietrich gleich zwei alte Mitglieder weiterhin in dieser Klasse startberechtigt. Dass auch **Philipp Staufenberger** über Winter fleißig trainiert hat, bewies er als Startläufer: gekonnt lief er von der Spur weg gegen die Uhr und konnte mit Bestzeit an **William Roster** übergeben, der den Vorsprung weiter ausbaute. **Carlos Dietrich** lief die schnellste Teilstrecke so dass die Uhr bei sagenhaften **8:19,72min** stehen blieb. „Mit einer **Verbesserung** von **sieben Sekunden** hatte ich nicht gerechnet; es gibt wenige Trainer, die zwei Mal in Folge solche Rekordläufer vorweisen können, das muss ich erst einmal sacken lassen,“ gab sich **Thomas Geißler** sehr zufrieden. Die U14-Staffel mit **Eva Sauer**, **Sally Roster** und **Linda Geißler**, ausnahmslos 11- und 12-Jährige schlugen sich gut gegen die ältere Konkurrenz und belegten in 8:04,56min Platz vier. Bei der U18 gelang es **Judith Geißler**, **Jara Geißler** und **Celine Immel** lange Zeit, im Kampf um die Medaillen mitzuhalten, am Ende kamen sie in 7:26,77min auf Platz vier. Nächste Herausforderung für die Abteilung wird die Organisation des **Olympia-Verabschiedungs-Wettkampfes** am **27. Juli** sein.